



FAKULTÄT FÜR
INFORMATIK

Informationsblatt der FIN

07/2009

vom 01.07.2009

Was gibt es Neues in der Fakultät?

Erfolge - FIN / Veranstaltungen - FIN

- Die Volksstimme und der Stadtmarketingverein Pro Magdeburg stellen in einer Serie unter dem Titel "Forscher, Denker und Erfinder" Magdeburger Wissenschaftler und ihre wichtigsten Projekte in der Lokalausgabe Magdeburg vor. Mit der Aktion begleitet die Volksstimme die neue Marketingkampagne "Wissenschaftler für Magdeburg". Vor wenigen Tagen wurde auch unser Dekan, Herr Prof. Dr. Graham Horton, vorgestellt.
<http://www.volksstimme.de/>
- Bei der diesjährigen Endausscheidung des MEDIDA-PRIX, welcher der renommierteste Preis im Bereich eLearning des gesamten deutschsprachigen Raums ist, wurde ein Team aus der AG Prof. Rösner, IWS, in die Finalrunde gewählt.
Herr Prof. Rösner dazu: „Mein eduComponents-Team wird sich für die Finalrunde vom 14. bis 16.09.2009 in Berlin ordentlich ins Zeug legen; aber bereits zu den Finalisten zu gehören, ist eine Auszeichnung, die uns freut und anspornt.“
www.medidaprix.org

Veranstaltungen - FIN

- Am Dienstag, 14.07.2009, findet der nächste Doktorandentag an der FIN statt.
- Weitere Veranstaltungen unter:
<http://www.cs.uni-magdeburg.de/Veranstaltungskalender.html>

Personalia - FIN

Neu an der FIN arbeiten:

- Ab 01.07.2009 arbeitet Herr Robert Buchholz als Promotionsstipendiat in der AG Prof. Horton im ISG.
- In der AG Prof. Preim wird ab 01.07.2009 Frau Heike Schlieffe als Drittmittlerin tätig.
- Herr Andre´ Dietrich, Drittmittler im Projekt VIERforES, ist in der AG Prof. Kaiser, seit 01.06.2009.
- Frau Hristina Ivanova arbeitet seit 15.05.2009 als Drittmittlerin im UCC.

Wir heißen alle neuen Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen an der FIN herzlich willkommen!

- Herr Dr. Frank Ortmeier hat zum 01.09.2009 den Ruf auf die W1-Juniorprofessur für Computer Systems in Engineering angenommen.

Wichtige Informationen – FIN

- In Kürze erscheinen auf den WWW-Seiten: *FIN-Forschung* Hinweise und Richtlinien für eine erfolgreiche Promotion an der FIN.
- Die Wahlen zu den Gremien in der Wählergruppe Studierende haben folgende Ergebnisse von Seiten der FIN ergeben:

- Der neue Fachschaftsrat der FIN setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:

Anja Bachmann
Gerhard Gossen
Steven Schwenke
René Meye

Julia Hempel
Christian Rutsch
Stefan Kegel

Die konstituierende Sitzung des Fachschaftsrates und damit die Wahl des Vorsitzenden findet erst am 06.07.2009 statt.

- Mitglieder im Fakultätsrat der FIN sind:
Gerhard Gossen
Stefan Kegel
Christian Rutsch und Anja Bachmann als Stellvertreter
- Herr Niko Zenker hat einen Sitz im Senat erhalten (Juso-HSG – Yes, we can noch besser)
- die FIN-Liste hat für den Studierendenrat 2 Sitze gewinnen können:
Kai Dannies und Dirk Aporius.

Ankündigungen, Veranstaltungen und Ausschreibungen an der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

- Die Stadt Magdeburg vergibt wieder ein Otto-von-Guericke-Stipendium an ausländische Studierende, die hervorragende Studienleistungen und soziales Engagement besitzen. Bewerbungsschluss: 15.07.2009 im Auslandsamt.
- Bis Anfang September werden Vorschläge für die Preisverleihung an den Senat erbeten. Der Prorektor für Forschung, Herr Prof. Dr. Sabel bittet darum, dass aus jeder Fakultät nach Möglichkeit bis zu zwei Vorschläge eingereicht werden, die den folgenden Bedingungen entsprechen.

Auszug aus der Ehrungsordnung der Uni Magdeburg, § 3

"(1) Der Otto-von-Guericke-Forschungspreis kann an Mitglieder und Angehörige der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg für hervorragende wissenschaftliche Leistungen verliehen werden. Es kann in der Regel ein Preis an eine Einzelperson oder Forschergruppe vergeben werden.

(2) Der Otto-von-Guericke-Forschungspreis kann verliehen werden für

- Monographien, die den aktuellen internationalen Stand eines Forschungsgebietes unter Einbeziehung eigener Resultate repräsentieren,
- Kollektionen von wissenschaftlichen Veröffentlichungen zu einem Forschungsgegenstand der Grundlagenforschung in international renommierten Periodika,

- Kollektionen von wissenschaftlichen Leistungen zu einem Forschungsgegenstand der applikativen Forschung, die sich durch hervorragende innovative Ideen auszeichnen.

Ein wesentlicher Teil der zu würdigenden Leistung der Vorgeschlagenen muß als Mitglied, Angehöriger oder Angehörige der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg erbracht worden sein.

(3) Die Verleihung des Otto-von-Guericke-Forschungspreises erfolgt auf Grundlage der bis Anfang September des laufenden Jahres an den Senat eingereichten und begründeten Vorschläge der Fakultätsräte.

(4) Für jeden Vorschlag sind mindestens zwei Gutachten von renommierten Wissenschaftlern oder Wissenschaftlerinnen, die nicht der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg angehören, vorzulegen."

- Weitere Veranstaltungen siehe: <http://univis.uni-magdeburg.de/>

Externe Ankündigungen und Ausschreibungen

- Der Fakultätentag Informatik lobt zwei Preise aus:
 - für eine herausragende Diplom-/Masterarbeit einer Frau,
 - für hervorragende Fachschaftsarbeit,
 die mit jeweils 2.500,00 Euro dotiert sind. Vorschläge bitte an das Dekanat bis Anfang September 2009 richten.

- Der Arbeitskreis Wissensmanagement Karlsruhe e.V. schreibt den Deutschen Nachwuchspreis 2009 für hervorragende Diplomarbeiten aus:
<http://www.nachwuchspreis.org/>
- Mit dem Sofja Kovalevsskaja Preis können sich Nachwuchswissenschaftler selbst eine Gruppe aufbauen. Bewerbungen sind bis zum 15.10.2009 möglich:
<http://www.humboldt-foundation.de/skp>

